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ABSTRAK 

Pemanfaatan film dokumenter di SD Islam Miftakhul Hikmah merupakan bentuk 

upaya guru dalam memenuhi kebutuhan informasi sejarah siswa dengan 

menggunakan media audiovisual. Penggunaan audiovisual pada pemenuhan 

kebutuhan informasi siswa, agar siswa dapat memvisualisasikan pengetahuan 

sejarah siswa yang selama ini telah ia dapat. Penelitian ini menggunakan penelitian 

kualitatif untuk memperoleh data yang dibutuhkan. Peneliti melakukan observasi 

untuk megetahui secara langsung dan wawancara untuk mendapatkan informasi 

dari narasumber. Peneliti melakukan tiga alur kegiatan analisis data, yaitu dengan 

reduksi data, data display (penyajian data), dan conclusion drawing verification. 

Hasil dari penelitian ini adalah peneliti menemukan bahwa kegiatan pemenuhan 

kebutuhan informasi siswa dengan memanfaatkan film dokumenter pada 

pembelajaran IPS dan PAI merupakan pembelajaran yang efektif. Karena dengan 

pemanfaatan film dokumenter kebutuhan informasi siswa dapat terpenuhi dengan 

baik. 

Kata kunci : Film Dokumenter; informasi sejarah; kebutuhan informasi 
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ABSTRACT 

The use of documentary films at Miftakhul Hikmah Islamic Elementary School is a 

form of teacher effort to meet students' historical information needs by using 

audiovisual media. The use of audiovisuals to fulfill students' information needs, so 

that students can visualize the historical knowledge they have acquired so far. This 

research uses qualitative research to obtain the required data. Researchers carry 

out observations to find out directly and interviews to obtain information from 

sources. Researchers carried out three streams of data analysis activities, namely 

data reduction, data display (data presentation), and conclusion drawing 

verification. The results of this research are that researchers found that the activity 

of fulfilling students' information needs by utilizing documentary films in social 

studies and Islamic studies learning is effective learning. Because by using 

documentary films, students' information needs can be met well. 

Keywords: Documentary Film; historical information; information needs 
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 الملخص

 تلبية في المعلم جهود أشكال من شكلااً الحكمة، مفتاح الإسلامية العلوم مدرسة في الوثائقية الأفلام استخدام يعد

 السمعية الوسائط استخدام إن .البصرية السمعية الوسائط باستخدام التاريخية المعلومات من الطلاب احتياجات

 التي التاريخية المعرفة تصور من الطلاب يتمكن بحيث المعلومات، من الطلاب احتياجات تلبية في البصرية

 أجرى وقد .المطلوبة البيانات على للحصول الكيفي البحث البحث البحث هذا يستخدم .الآن حتى اكتسبوها

شرمبا بشكل ذلك لمعرفة الملاحظات الباحثون  وأجرى .مصادرها من المعلومات على للحصول والمقابلات 

 من والتحقق البيانات، وعرض البيانات، اختزال وهي البيانات، تحليل لأنشطة مسارات ثلاثة الباحث

 من الطلاب احتياجات تلبية أنشطة أن وجدوا الباحثين أن الدراسة هذه نتيجة وكانت .النتائج استخلاص

تخداماس خلال من المعلومات  أنشطة هي الإسلامية التربية وتعلم الاجتماعية الدراسات في الوثائقية الأفلام 

 .صحيح بشكل المعلومات من الطلاب احتياجات تلبية يمكن الوثائقية الأفلام باستخدام لأنه .فعالة تعليمية

 المعلوماتية الاحتياجات التاريخية؛ المعلومات وثائقي؛ فيلم المفتاحية الكلمات

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


